

Date: 15 June 2023
REF: CCG/050/2023

التاريخ: 15 يونيو 2023
الإشارة: CCG/050/2023

Sirs, Boursa Kuwait
Sirs, Capital Markets Authority

السادة/ بورصة الكويت المحترمين
السادة/ هيئة أسواق المال المحترمين

According to chapter four (Disclosure of Material Information) of rulebook ten (Disclosure and Transparency) of CMA Executive Bylaws of Law No. 7/2010 and its amendments.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع (الإفصاح عن المعلومات الجوهرية) من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما.

We would like to inform that our Bank has obtained the Central Bank of Kuwait Initial approval on establishing Subordinated Bonds issuance program under Tier 2 capital at value Up to KD 100 million. As well as the approval for the issuance of the first tranche at value not exceeding KD 25 million.

نود الإفادة أن مصرفنا قد حصل على الموافقة المبدئية من بنك الكويت المركزي على إنشاء برنامج إصدار سندات مساندة ضمن الشريحة الثانية لرأس المال بقيمة لا تتجاوز 100 مليون دينار كويتي، بالإضافة الى الموافقة على إصدار الشريحة الأولى من البرنامج بقيمة لا تتجاوز 25 مليون دينار كويتي.

Note that we are in the process of completing the necessary procedures required, please find attached Disclosure of Material Information Form and a copy of the Central Bank of Kuwait letter issued in this regard.

علماً أننا بصدد استكمال باقي الإجراءات اللازمة لإتمام الإصدار، ونرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، وصورة من كتاب الموافقة الصادر من بنك الكويت المركزي.

مع أطيب التمنيات،

Best regards,

تميم الميعان
مدير عام الالتزام والحوكمة

Tamim Al-Meean
GM – Compliance & Corporate Governance





Annex (10)	Disclosure of Material Information Form
Date	15 June 2023
Name of the listed company	Commercial Bank of Kuwait (K.P.S.C)
Material information	<u>Obtaining the Central Bank of Kuwait Initial approval on:</u> * Establishing Subordinated Bonds issuance program under Tier 2 capital at value Up to KD 100 million to enhance the bank's capital in line with Basel III requirements and the instructions of the Central Bank of Kuwait issued in this regard. * The issuance of the program first tranche for value not exceeding KD 25 million. Noting that we are in the process of submitting an application to the Capital Markets Authority to approve the aforementioned issuance. As well as completing the necessary procedures .
Significant effect of the material information on the financial position of the company	-

ملحق رقم (10)	نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية
التاريخ	15 يونيو 2023
اسم الشركة المدرجة	البنك التجاري الكويتي (ش.م.ك.ع)
المعلومة الجوهرية	<u>الحصول على موافقة بنك الكويت المركزي المبدئية على:</u> * إنشاء برنامج إصدار سندات مساندة ضمن الشريحة الثانية لرأس المال بقيمة لا تتجاوز 100 مليون دينار كويتي، بهدف تعزيز قاعدة رأس مال البنك وفق متطلبات بازل (3) وتعليمات بنك الكويت المركزي الصادرة في هذا الخصوص. * إصدار الشريحة الأولى من البرنامج بقيمة لا تتجاوز 25 مليون دينار كويتي. كما أننا بصدد تقديم طلب لهيئة أسواق المال للموافقة على قيام مصرفنا بالإصدار سالف الذكر، واستكمال باقي الإجراءات اللازمة.
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	-

Significant effect on the financial position shall be mentioned if the material information can measure that effect, excluding the financial effect resulting from tenders or similar contracts. If a listed company, which is a member of a group, disclosed some material information related to it and has significant effect on other listed companies' which are members of the same group, the other companies' disclosure obligations are limited to disclosing the information and the financial effect occurring to that company itself.

يتم ذكر الأثر على المركز المالي في حال كانت المعلومة الجوهرية قابلة لقياس ذلك الأثر، ويستثنى الأثر المالي الناتج عن المناقصات والممارسات وما يشبهها من عقود. إذا قامت شركة مدرجة من ضمن مجموعة بالإفصاح عن معلومة جوهرية تخصها ولها انعكاس مؤثر على باقي الشركات المدرجة من ضمن المجموعة، فإن واجب الإفصاح على باقي الشركات المدرجة ذات العلاقة يقتصر على ذكر المعلومة والأثر المالي المترتب على تلك الشركة بعينها.



Rel: ٤٤٨٩ /105/2

Date: ١٥ يونيو ٢٠٢٢

الفاضلة رئيس الجهاز التنفيذي
البنك التجاري الكويتي

تحية طيبة وبعد ،

بالإشارة إلى كتابكم المؤرخ 2023/5/4 بشأن طلب الموافقة على إنشاء برنامج إصدار
سندات ضمن الشريحة الثانية لرأس المال والإصدار الأول من ذلك البرنامج.

نفيدكم بموافقة بنك الكويت المركزي بصورة مبدئية على ما يلي:

- 1- إنشاء برنامج إصدار سندات ضمن الشريحة الثانية لرأس المال بقيمة لا تتجاوز 100 مليون دينار كويتي كحد أقصى، بهدف تعزيز قاعدة رأس مال البنك وفق متطلبات بازل (3) وتعليمات بنك الكويت المركزي الصادرة في هذا الخصوص.
- 2- طرح الإصدار الأول من البرنامج بقيمة لا تتجاوز 2.5 مليون دينار.

على أن يتم النظر في الموافقة النهائية بعد موافقتنا بنسخة من نشرة الاكتتاب الخاصة
بهذه السندات بصيغتها النهائية. مع التأكيد بعدم مسئولية بنك الكويت المركزي في حال إصدار
تعليماته بشأن أحداث عدم الجدوى (Non-Viability Events) على نحو ما ورد في مسودة
الشروط والأحكام المتعلقة بالسندات المشار إليها، وكذلك التأكيد على أنه لا يجوز لمصرفكم أو
أي جهة أخرى يسيطر عليها القيام بشراء هذه السندات، كما لا يجوز لمصرفكم القيام بتمويل شراء
هذه السندات بشكل مباشر أو غير مباشر وفقاً لما تقضي به تعليمات بنك الكويت المركزي بشأن
معيار كفاية رأس المال - بازل (3) للبنوك التقليدية.

مع أطيب التمنيات،،،


عبدالحميد داود العوض